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Il FantaMax riparte pieno di 
novità: la Gazzetta non sarà 
più il giornale di riferimen-
to, le squadre giocheranno 
la Champions League, mister 
Fiorini ha gettato la spugna, 
ritornano Davide Tampelli, 
come direttore sportivo del 
Sacurambo, e la Lacoste di 
mister Biagio Madonna. 
La squadra favorita è senza 
dubbio il Mega Team, che può 
contare sul nuovo sistema di 

calcolo dei voti. E’ la rivolu-
zione che ha voluto la cupola, 
fotocopia di quanto successe 
in Serie A quando, dopo lo 
Scudetto del Verona, si decise 
di eliminare il sorteggio inte-
grale degli arbitri. In seconda 
fila partono il Gigante Baba, 
come il presidente Baldini 
deciso a comprare l’Inter in 
blocco, e i campioni uscenti 
dei Buchineri, che tra Bacca e 
Pazzini  promettono un attac-
co invidiabile.
Si dice che Tampelli sia rima-
sto ai tempi di Gullit e che non 

conosca neanche un giocato-
re, ma il presidente Naccari 
minimizza: «Era così anche 
con Fiorini, non ne azzeccava 
una. Comunque Iturbe lo ri-
compro». 
Mentre sulla Lacoste incom-
be una nuvola di incognite: 
«Spero di ricordarmi di venire 
al mercato, con tutti gli impe-
gni che ho», dice il presidente 
Madonna.
Tutto tace in casa dell’Aran-
cia Meccanica, che ha come 
unico obiettivo quello di non 
vincere un’altra capra, e per 
questo ha partecipato ai cam-
pionati mondiali di tosatori di 
pecore, mentre l’Oca Selvag-
gia ha deciso che quest’anno 
toccherà a Carpi, Sassuolo e 
Frosinone segnare come non 
mai e per questo ha già com-
prato Floccari, Gilardino e 
Riganò. 
Anche i Jackals hanno deciso 
di scommettere sul blocco In-
ter, da Jo-Jo a Icardi, mentre 
l’Anas ha già la firma di Cassa-
no, Balotelli, nel caso tornasse 
in Italia, e Drogba: «E’ nero e 
fa paura, lo voglio».
E il Maalox? Non pervenuto. 
Il presidente Briccoli non ha 
pensato a nulla, «i miei neu-
roni erano in vacanza», e il 
suo mister Natali neanche si 
è presentato in ritiro. Aria di 
smobilitazione? «Non è vero 
– rispondono dalla società 
– e anzi abbiamo cercato an-
che un nuovo  consulente di 
mercato». Cico ha detto no, si 
parla di un ritorno di Tini o di 
Quibi. «Più o meno sono ugua-
li, non mi ricordo che differen-
za c’è tra i due», dice Briccoli.
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LASAGNA-OCA SELVAGGIA
«ECCO IL MIO BOMBER»

IL ROMPI
PALLONE
Dopo il cambio di nome da Buchi-
ner a BuchiNeri e il restyling dei 
loghi dei Jackals, Oca e Sacuram-
bo, anche il presidente dell'Aran-
cia Meccanica sta pensando per il 
prossimo anno di cambiare nome: 
Capra Meccanica.
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«Seguo Kevin dal campionato in Promozione con la Governolese. Un 
grandissimo giocatore, che farà grande l'Oca e ci farà vincere gli Europei»

 

   

MERCATO GRANDI MANOVRE PER IL PRESIDENTE BRIGANTI

BALOTELLI 
TORNA AI 
BUCHINERI?

C'è chi prospetta un 
ritorno, ma Mario 
giura: «Dopo lo 
scudetto che ha vinto 
grazie a me, mr. Roncuzzi 
non si è fatto più sentire... 
Che ingrato!»
BREGA, DALLA VITE ALLE PAGINE 5-6
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TAMPELLI, UN
MARINES PER 
IL SACURAMBO

Il nuovo D.T. si confida: 
«Di calciatori non so un 
cazzo, ma con l'epo e i 
miei super steroidi ho 
fatto vincere 2 scudetti 
ai Buchineri negli ultimi 3 
anni! Gli ho messo le ali!»
LAUDISA, OLIVERO ALLE PAGINE 7-8
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CICO IN PENSIONE?

CADAU-CICOGNANI CON I VECCHI A SUPERVISIONARE I CANTERI A RAVENNA

9

«Pensavo di godermela, 
ma ho nostalgia...»
«Spero che il curriculum caricato su 
Secondamano.it mi porti una panchina! Mi 
accontenterei anche di quella del Sacurambo!»

«Torno al FantaMax, saldo il debito 
e vinco il mio primo scudetto!»

L'AVVOCATO

«Visto il mio debito con il FantaMax un tir di birra 
non sarebbe bastato, quindi ho pensato che sarebbe 
stato più remunerativo acquistare il ramo d'azienda. 
Inoltre ho cambiato l'uomo col baffo che non si poteva 
guardare! Ci vediamo tutti al mercato il 4 ottobre...»

NASCE LA SUPERLEGA: CHAMPION'S SIF & EUROPA SIF.



Genny 'a Carogna
REGINA COELI

«E’ -stato come smettere 
di fumare. Sono in-

grassato di dieci chili, mangio 
tutto il giorno: pasta, dolci, 
patatine. Però sto bene. Sono 
rinato». Andrea Fiorini, ex mi-
ster del Sacurambo, non vive 
più di calcio. Ha vinto l’ennesi-
ma coppa e ha lasciato il Fan-
taMax.
Fiorini, perché?
«L’ansia mi logorava. Dal ve-
nerdì al lunedì mattina non vi-
vevo più. La paura di prendere 
gol, Iturbe che non giocava, i 
voti della Gazzetta. Lo sapete 
che a volte ho dormito vicino 
a un’edicola per aspettare il 
giornale e controllare subito i 
risultati?».
Sarà contento, non si userà più 
la Gazzetta.
«Ho lasciato anche per questo. 
Io non ho Internet a casa, non so 
come usarlo, preferisco la carta. 
Ma è un errore cambiare».
Lei dice?
«In passato la formazione si 
dava al sabato telefonando 
al presidente Romagnoli. E il 
Mega Team vinceva scudetti. 
Poi siamo passati a Internet e 
lui ha smesso di essere primo. 
Chissà perché. Adesso elimi-
niamo l’unico sistema per con-
trollare tutto: la carta. Quindi 
chi vincerà il campionato?».
Romagnoli?
«Esatto. Lui».
Va bene, ma non avrà lasciato 
solo per questo?
«No, certo. Ripeto, l’ansia mi 
divorava. Partivo a luglio a leg-
gere la Gazzetta tutti i giorni 

per il calciomercato, poi luglio 
e agosto guardavo le partite 
in tv, tutte, e così arrivavo al 
mercato esausto, svuotato e 
alle dieci volevo andare a letto. 
Non ero concentrato».
In questi anni non ha mai vinto 
uno scudetto.
«Lo so. Ma ho conquistato al-
tro. Sono soddisfatto».
Quando tornerà?
«Non lo so. Il presidente Nac-
cari mi chiama ogni giorno. 
Ma adesso ho le pile scariche».
Il giocatore che ha amato di più?
«Magallanes. Era due spanne so-
pra Cavani. Glielo dicevo sempre, 
forse mi sono spiegato male».
Quello che ha odiato?
«Iturbe. Lo scorso anno avevo 
puntato tutto su di lui».
Un giocatore sottovalutato?
«Pinga. Lo ho schierato sempre 
titolare, non mi ha ripagato».
Il suo capitano ideale?
«Crimine Gautieri. Un gigante. 
E Petrachi. Lo ho comprato che 
era in ospedale con una gamba 
rotta. Non giocò mai, ma ero 
contento di averlo in squadra».
Chi l’ha fatta sognare di più?
«Ramirez».
Venderebbe ancora Kaka?
«Si e ripeto: lo scambio non fu 
Kaka–Rocchi, ma Kaka-Serafi-
ni. Rocchi fu un bonus».
Dove arriverà il Sacurambo?
«Senza di me sarà ultimo».
Il giocatore sorpresa?
«Gerson. Lo seguo da quando 
è nato».
Il flop?
«Kondogbia».
Il fenomeno?
«Capezzi».
Si riposi, che è meglio... 
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Genny 'a Carogna: «Grazie Mister 
Fiorini, non ti dimenticheremo mai!»

 Intervistato dal capo ultras del Sacurambo, l'ormai ex Mister Fiorini racconta le sue scomode verità!

 Il 2015 anno della rivoluzione VENERDÌ 4 SETTEMBRE 2015 LA FANTAGAZZETTA DELLO SPORT 2

«FIO, NON CI LASCIARE. 
MI HAI SCHIERATO 

TITOLARE UN ANNO 
INTERO. NON LO 

SCORDERÒ MAI.»

«TI PREGO, RIPENSACI. 
SOLO TU MI HAI 

COMPRATO NONOSTANTE 
L’ETÀ E IL FEGATO. 

SEI COME UN FRATELLO.»

«MISTER RITORNA. SOLO 
TU HAI CAPITO IL MIO 

TALENTO. IL SACURAMBO 
SENZA DI TE NON HA 

SENSO. TE AMO.»

«MISTER, HO SEGNATO UN 
SOLO GOL IN SERIE A. E 

TU QUELLA DOMENICA MI 
AVEVI MESSO IN CAMPO. 

GRATO PER SEMPRE»

«FIORINI, TI HO 
REGALATO PRODEZZE, 

ADESSO FAMMI UN 
REGALO TU: TORNA AD 

ALLENARE.»
FEDERICO MAGALLANES
EX ATTACCANTE

ELVIS ABBRUSCATO
EX ATTACCANTE

MARCO BERNACCI
EX ATTACCANTE

FABIO GALANTE
EX CAPITANO SACURAMBO

ANDRÉ L. DA SILVA ‘PINGA’
EX FANTASISTA

Un toccante tributo della curva a mr. Fiorini per il suo addio al Sacurambo.

AMARCORD
Cinque grandi 
ex calciatori 
del Sacurambo 
fanno un 
appello a mr. 
Fiorini

L'EUROPA S.I.F.

Nell'anno dell'ingresso 
all'Europa, tanti club 
investono nell'immagine
Ma non tutti all'origine erano 
quelli che conosciamo noi oggi... 
La commissione li bocciò perchè 
non "politically correct"...

LA DIRIGENZA 
DEL GIGANTE 

PROPOSE 
IL FAMOSO 
WRESTLER 

SHOHEI BABA IN 
ATTEGGIAMENTO 

DI  "RELAX".
LA COMMISSIONE, 

BIGOTTA, LO
BOCCIÒ!

DALLA VERSIONE 
INIZIALE, LE 3 

DIAVOLESSE 
SUCCINTE 

SONO STATE 
SOSTITUITE 

CON IL 
DIAVOLETTO.

L'IMPOSIZIONE? 
DALLA MOGLIE DEL 

PRES. RONCUZZI...

IL LOGO PROPOSTO 
PER IL GRANDE 

SODALIZIO 
VITALONE-

BRATTA NON 
PIACQUE ALLA 

COMMISSIONE. 
RESTA 

COMUNQUE UNA 
PIETRA MILIARE DELLA 

GRAFICA MODERNA!


